

viernes 1 de mayo de 2020

# El Ayuntamiento organiza una muestra de artesanía 'online' para impulsar la compra de productos locales

*El concejal Alberto Cañete explica que el programa de difusión tendrá lugar durante todo el mes de mayo a través de las redes sociales institucionales para dar mayor voz al colectivo*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Desarrollo Local, celebrará por primera vez una muestra de artesanía **online** para impulsar las ventas del pequeño comercio ante la actual situación de crisis sanitaria. Joyas, cerámica y marroquinería son algunos ejemplos de los productos que serán difundidos a través de las redes sociales a partir del próximo lunes 4 de mayo bajo la marca Aguere Artesana, desde el perfil que Desarrollo Local tiene en Facebook (@desarrollo.lalaguna).

La exposición tendrá lugar a lo largo de todo el mes con motivo del Día de Canarias, publicándose cada día el trabajo de un artesano y su contacto para que los interesados puedan adquirir los artículos que elabora. El edil de Desarrollo Local, Alberto Cañete, subraya que la finalidad de la acción es

“dar mayor voz a este sector con arraigo en el municipio, ya que ahora más que nunca hay que apostar por el comercio local y asegurarnos de que la riqueza de la zona pueda ser disfrutada por toda la ciudadanía en este contexto tan delicado debido a la pandemia”.

El concejal advierte que los hábitos de consumo se verán alterados cuando termine el periodo de confinamiento. Para él, si las ventas a través de internet ya tenían un gran peso en la sociedad, ahora es “esencial ampliar el escaparate para impulsar el consumo en el pequeño comercio” ante el escenario que deja el covid-19. En este sentido, resalta “la responsabilidad que tiene la administración pública en esta tarea y sobre todo con el sector artesanal, muchas veces olvidado y que, como cualquier otra empresa, se está viendo afectado por la situación actual”.

Con el objetivo de dar un empuje al colectivo, nace precisamente el programa de promoción **online** enmarcado en un Día de Canarias atípico, celebración durante la que los artesanos ofrecían habitualmente sus artículos en diversas ferias locales. Ante este nuevo contexto en el que prima la seguridad, la Concejalía ha optado por contactar con los artesanos y artesanas que tienen el carné profesional que ofrece el Cabildo de Tenerife y que forman parte de los tejidos asociativos del sector, ya sea en la Asociación de Artesanos de Aguere o la Asociación Artejina, así como con aquellos productores que han participado en otras ocasiones en la muestra que se desarrolla cada año en el municipio.

